
 

 

 

 

 

PTA会長 田口 雄太 

 

 

 

 

素直な生徒が多い 

行事に学校全体で 

取り組む姿勢はピカイチ 

昨年度に続き、今年度も新型コロナウイルス

の影響により、学校行事、PTA行事が制限され

る中、少しでも子ども達が安全に充実した学校

生活が送れるよう活動しています。 

良い意味でゆるくて暖かい 

田んぼがすぐそこにある 

給食があったかい 

＆ 
おいしい 

保護者発のあいさつ運動を

はじめ、地域ぐるみの活動

が盛ん 

東日本大震災の津波に耐え、旧東六郷小学校の校庭に１本

だけ残った「奇跡の一本桜」。そこから接ぎ木して育てられた苗の

ひとつが六郷中学校にやってきました。 

生徒達が中心となって旧東六郷小学校の校歌の一節から「白

雲」と命名し、六郷中学校の新しいシンボルとして、みんなで育

てていきます。 

 

 

校長 中村 晴美 

給食があったかい 

＆ 
おいしい 

給食があったかい 

＆ 
おいしい 

給食があったかい 

＆ 
おいしい 

先生 生徒 保護者の距離が近い
（良い） 

＆ 
良い関係が築けている 


